



Prévenir les violences et agir pour la citoyenneté, à Grenoble

L'École de la Paix est une association qui travaille à la promotion d'une culture de la paix et du vivre ensemble. Forte d'une expérience de près de 10 ans en matière d'interventions sur la prévention des violences auprès des élèves d'écoles primaires du quartier de la Villeneuve, elle a créé un dispositif de sensibilisation au vivre ensemble qui innove sur deux points. Il propose un ensemble d'outils et d'actions qui permettent d'inscrire la prévention dans un continuum éducatif (de la maternelle au lycée en passant par les structures de quartier), et il traite la prévention de la violence sur l'ensemble d'un territoire plutôt que sur un établissement.

Après avoir démarré sur les quartiers de la Villeneuve puis au Village Olympique, le projet se développe en 2014 sur les quartiers Mistral et Teisseire, avec pour objectif de toucher 1300 enfants.

En 2013, ce projet a été lauréat du concours national "S'engager dans les quartiers", dans le cadre du prix "vie quotidienne et lien social" parrainé par l'Union sociale pour l'habitat.

●●● Contact : www.ecoledelapaix.org



Photo : École de la paix